OH YEAH!

Die Wechselausstellung zur POPMUSIK in der Schweiz im Museum für Kommunikation 21. März 2015

Vor 60 Jahren hat Elvis Presley in Memphis mit seiner ersten Schallplatte "That's Allright Mama" eine popmusikalische Explosion mit weltweitem Nachhall gezündet. Auch in der Schweiz ist Popmusik und ihre Kultur inzwischen alltäglich geworden.

Die Zeit ist mehr als reif für die erste grosse Ausstellung zur Popmusik in der Schweiz. Welche internationalen Einflüsse prägten die Schweizer Szene? Wer sind die Stars im Rampenlicht und wer die stillen Schaffer im Hintergrund? Wer ist auch international erfolgreich auf Tournee?

Ausstellung zur Popmusik in der Schweiz mit Gebärdensprachdolmetscherin und FM-Anlage für HörgeräteträgerInnen.

Wann: Samstag, 21. März 2015

Zeit: 14.00 Uhr bis ca. 15.30 Uhr

Wo: Museum für Kommunikation, Helvetiastrasse16, Bern

Eintrittskosten: CHF 6.--

Treffpunkt: Wir treffen uns um 13.45 Uhr bei der Museumskasse



Vom Bahnhof Bern aus mit Tram Nr. 6 (Richtung "Worb Dorf"), Tram Nr. 7 (Richtung "Ostring") oder Tram Nr. 8 (Richtung "Saali") bis zur Haltestelle "Helvetiaplatz", dann links am Historischen Museum vorbei rund 300 Meter zu Fuss bis zum Museum für Kommunikation.

Anmeldung erforderlich!

Wir freuen uns auf deine / Ihre Anmeldung bis zum 13. März 2015 unter: ticketreservation@iggh.ch mit Angabe, ob ein Mylink-Empfänger benötigt wird.

Für Fragen stehen wir unter info@iggh.ch oder info@iugehoerig.ch zur Verfügung

Organisiert von IGGH und jugehörig





